
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 
Ata nº. 091/2020 

Aos vinte e sete dias do mês de maio de 2020 as 10:30 horas reuniram na sede da Prefeitura os conselheiros 

Luciano, Ana Vieira, Francisco e os novos membros do Conselho Fabiane, Carmem e Daniele para 

deliberarem sobre a seguinte pauta: a) Credenciamento junto aos Bancos; b) Entrega de ofícios aos novos 

Conselheiros, Executivo e Controle Interno; c) Nova Lei do RPPS enviada a IDAF e ao Gescon; d) Assuntos 

gerais. Não estavem presente os conselheiro João e Leandro por motivos particulares. Com relação ao item 

“a” foi colocado que já foi anlalisado o credeciamento pelo Comite de Investimentos e Conselho e que o 

mesmo já foi enviado a Empresa IDAF e aos bancos conforme deve ser feito todos os anos. Com relação ao 

item “b” foi entregue aos novos conselheiros um oficio no qual descreve as principais rotinas que devem ser 

constantemente analisadas e executadas pelo Conselho para que seja possivel a emissão do CRP – 

Certificado de Regularidade Previdenciaria e foi colocado da importancia de alguns pontos desse oficio tais 

como a avaliação atuarial a cada alteração de pessoal proposta pelo Poder Executivo, o preenchimento da 

planilha de base para o calculo atuarial com os dados dos Servidores, a importancia de sempre oficiar o 

Poder Executivo das alterações previdenciários que podem afetar o municipio, o acompanhamento e 

atualização dos assuntos relacionados ao RPPS junto ao CADPREV e SPREV e o envio das informações de 

rendimentos ao Comite para acompanhamento em reuniões. Com relação ao item “c” foi colocado que 

recebemos a nova lei do RPPS e já enviamos a Empresa IDAF para conhecimento e vamos providenciar o 

envio da mesma via GESCON que o link correto para as informações do RPPS junto ao Ministerio da 

Previdencia. Nos assuntos gerais com relação a troca de gestor do RPPS coloquei que enquanto não se 

desenrolar a burocracia de substituição do gestor junto aos orgao competentes como bancos e SPREV ainda 

vou continuar respondendo pelo RPPS sem problema algum para não impedir o andamento dos trabalhos 

rotineiros. Tambem nos assuntos gerias foi feito um agradecimento aos conselheiros Leandro, João, 

Francisco, Ana e Lairiane pela colaboração que prestaram e em especial ao Francisco e a Ana que sempre, 

independente de estarem participando do Conselho, coloboraram com as rotinas do RPPS de maneira pratica 

dentro de suas funções. A seguir o Conselheiro Francisco fez algumas colocações no sentido de que a forma 

de gestão do RPPS deve ser repensada para que não continuem sendo feita da maneira como foi feita até 

agora, pois embora muito bem feita, não esta dentro das atribuições de um gestor ser o executor das rotinas 

adminstrativas e que isso é preciso mudar junto ao Poder Executivo e aos Servidores, pois o RPPS é uma 

entidade de estrutura semelhante a uma Secretaria e que por isso deve o Executivo disponibilzar servidor 

adminstrativo para desempenhar as funções adminstrativas do RPPS. Tambem foi colocado pela Conselheira 

Fabiane que devemos nos preocupar em tentar envolver mais os servidores nos assuntos relacionados ao 

RPPS com palestras e eventos que façam com que os servidores se sintam parte do processo de gestão do 

RPPS. Para finalizar os conselheiros Luciano e Francisco deixaram a local de reunião e os novos 

conselheiros, Ana, Fabiane, Daniele e Carmem, acordaram em enviar um memorando aos Conselheiros no 

qual agendam uma reunião para a proxima segunda feira, dia 1º de junho, para a escolha do novo presidente 

entre os novos membros do RPPS. Nada mais havendo a tratar eu Luciano Saidelles Rossi lavrei a presente 

ata que será assindada por mim e pelos demais presentes a reunião. 


